入神田商店がマスクを寄付 手困難なマスクを大量寄付し地元貢献

田川地域を中心にリサイクル業を営む㈱神田商店 (大任町)が3月2日、医療用マスク500枚を町に寄付しました。同社は昨今のマスク不足の現状から、販売用のマスクを地元自治体へ寄付することを決断。 手渡した城本数磨さんは「新型コロナウィルス感染症対策で有意義に使用して欲しい」と期待を寄せました。



↑ 今回寄付されたマスクは、町が運営する診療所2箇所などで使用する予定。

↓ 長年連携を深めてきた JAL の来訪を町長が金田駅で出迎え歓迎のあいさつ。



「ことこと列車」のツアーでJALが来訪 ストラン列車と町の魅力をJALにPR

福智町と連携協定を締結し、親交の深いJALが3月2日に社員企画で「ことこと列車」に乗車しました。東京を中心に訪れた社員とその家族35人が自慢の料理や車窓からの風景を堪能。ツアーなどを企画するセールス担当も参加したこの機会に、貴重な資源である観光列車と福智町の魅力を合わせてPRできました。

↓スペイントップリーグから移籍したウーゴ・サンチェス選手(右)とともに、活動を報告する中村代表。

ZOOM IN FUKUCHI

国フットサルの中村恭輔さんが凱旋報告 **耳又 高峰の戦いへの決意を胸に**

県内初のプロフットサルチーム「ボルクバレット北九州」代表取締役社長の中村恭輔さん(金田)が、トップリーグ昇格を3月4日に黒土町長に報告しました。Fリーグ参戦2年目の今期、1敗のみの好成績で2位に躍進し昇格が決定。中村代表は「目標は6年以内の日本一とアジア王者。教室や合宿などで地域と協力し、生まれ育った町を盛り上げたい」と力強く語りました。

全 尾崎鉄鋼㈱が YouTube 動画撮影に協力 技術を結集し「バスターソード」再現

尾崎鉄鋼(株)(赤池)の全面協力で、2月18日に科学系 YouTuberの市岡元気さんが3度目の撮影を行いました。今回の動画では、同社の尾﨑周平さんと昴平さん兄弟の溶接技術で「FINAL FANTASY WIJのバスターソードを再現。2人は「自分たちの技術で町のPRに貢献できれば」と4時間に及ぶ撮影に挑戦していました。



↑この動画は「FINALFANTASY VII」の発売日に合わせた4月上旬に公開予定。

↓金田中学校としては最後の卒業生となる惜別の校歌斉唱に涙する場面も。



中 学生 222 人が感謝胸に母校を巣立ち

町内3中学校の卒業式が3月12日に行われ、赤池中78人、金田中66人、方城中66人の生徒が3年間過ごした学び舎を巣立ちました。感染症予防で式典は短縮されましたが、厳かな雰囲気で挙行。式典後も苦楽を共にした仲間と名残惜しそうに談笑しながらも、誇らしげな表情でそれぞれの道へと歩みを進めました。

自衛隊入隊予定者が表敬訪問

本とふるさと守り抜く志高き自衛官に

今年の4月から自衛隊への入隊が決定した中村龍成さん、住野七海さん、貫涼飛さんが、3月5日に町長を表敬訪問しました。町長は「日本国民のため、しっかりと任務に挑んでほしい」と激励。航空自衛隊に入隊予定の貫さんは「ふるさとに恩返しをするためにも、国防に務めたい」と確固たる決意を表明していました。



↑ 4月から自衛隊入隊予定の(町長横から左へ)住野さん、中村さん、貫さん。

上海連さたが月ウス市、洋路な議論が呑むされた会加老田士のグル・プロック



・ 人権のまちづくり講座 ・ どものサインを見逃さない見守り

「遅刻・不登校」をテーマに、スクールソーシャルワーカーの渡邊聡子さんを講師に迎えた人権のまちづくり講座が2月18日に金田分館で行われました。学校での勤務経験や当事者の実体験も交え約1時間講演。「小さなサインを見逃さないこと、少しの声かけも支援につながります」と見守りの重要性を強調しました。

21 FUKUCHI 20